



R. CORTINES ENSALZA LA DEMOCRACIA

TIJUANA.—La visita del presidente de la República Adolfo Ruiz Cortines, a esta zona del país se caracterizó por la solidaridad y adhesión manifestadas por la región al primer mandatario y por la unidad manifestada por todas las fuerzas vivas a fin de exponer en conjunto los diversos problemas que afectan a una región, que en sus todavía breves años de funcionar como estado, han quedado sin resolución definitiva.

En el banquete que le fué ofrecido al primer magistrado en esta ciudad de Tijuana y al que asistieron funcionarios de México y Estados Unidos, el presidente envió un saludo a los mexicanos que viven allende la frontera e hizo hincapié en que México y los Estados Unidos, identificados por los mismos ideales democráticos y anhelos, se esfuerzan por resolver los mutuos problemas y por consolidar la tranquilidad universal.

El mensaje, que fué leído por el Cónsul de México en Los Angeles, Alfredo G. Jiménez, contenía, asimismo, el siguiente saludo: "Igualmente me ha expresado el Jefe de la Nación que aprecia altamente su amistad con el presidente norteamericano y por tanto, ofrece un brindis por el bienestar del pueblo estadounidense y por la ventura personal del general Eisenhower".

El gobernador del estado de Arizona, Ernest W. McFarland, presente en el banquete, contestó al brindis del presidente Ruiz Cortines, diciendo: "Deseo poner de relieve que nosotros en los Estados Unidos sentimos sincera y profunda amistad por todos los mexicanos y que cada vez nos sentimos más cerca de ese pueblo con el que mantenemos un vigoroso intercambio que permite un mejor entendimiento entre los ciudadanos de ambos lados de la frontera".

Además del gobernador McFarland, asistieron al banquete, los señores Earl Jones, representante del gobernador de California; Charles Dale, Alcalde de San Diego; Jess Montoya, vicegobernador de Nuevo México y altos funcionarios del gobierno mexicano.

Principió Sus Labores La Comisión Nacional Antipalúdica

CIUDAD DE MEXICO.—Ha quedado constituida la Comisión Nacional para la Eliminación del Paludismo, según manifestó el doctor Ignacio Morones Prieto, Secretario de Salubridad y Asistencia. Una de las primeras medidas acordadas por la mencionada Comisión será la apertura, en Boca del Río, Veracruz, de un centro de adiestramiento para técnicos en la eliminación del mal.

RUIZ CORTINES, A LA BAJA CALIFORNIA



El presidente de la República, don Adolfo Ruiz Cortines, a la derecha, despidiéndose del Licenciado Angel Carvajal, Secretario de Gobernación, a la izquierda y del Licenciado Benito Coquet, subsecretario de la Presidencia de la República, centro, momentos antes de iniciar su vuelo con rumbo a la Baja California.

Cordell Hull fué Denominado el "Padre de las Naciones Unidas"

WASHINGTON.—La muerte del ex secretario de Estado norteamericano, Cordell Hull, a la edad de 83 años en el hospital de la Armada de Estados Unidos, en Maryland, hace revivir en la memoria los días en que el dinámico hombre de estado participó en la fundación de las Naciones Unidas y en el desarrollo de la política de buena vecindad en el continente americano.

Cordell Hull nació en Tennessee y desempeñó el cargo de secretario de Estado más tiempo que persona alguna en Estados Unidos. Fué honrado con el Premio Nobel de la Paz, por su labor en favor del establecimiento de las buenas relaciones entre todos los países del mundo y en la época de sus actividades ministeriales era designado con la denominación de "padre de las Naciones Unidas".

Cordell Hull se retiró a la vida privada hace once años después de haber servido a la nación por espacio de los tres períodos presidenciales de Franklin Delano Roosevelt, que abarcaron casi trece años.

Anteriormente había actuado durante 24 años en el Congreso, después de haber sido juez y diputado local en su estado natal.



Cordell Hull

Préstamo Mundial A Empresa de Monterrey

MONTERREY.—El Banco de Exportación e Importación de los Estados Unidos, ha autorizado un crédito de dos millones de dólares a favor de Hojalata y Lámina, S. A., fundición de acero de Monterrey, México. El préstamo será utilizado para aumentar la capacidad de la misma.

Eisenhower Cree Que Hubo Buena Fé Rusa en Ginebra

WASHINGTON.—A su regreso a esta ciudad procedente de Ginebra, el presidente Eisenhower manifestó que como resultado de las conversaciones tenidas con los primeros ministros de Rusia, Gran Bretaña y Francia, "existe una clara comprensión en el mundo de que los Estados Unidos harán lo que sea necesario hacer, para lograr la paz".

Agregó el presidente Eisenhower que para lograr ese propósito, los Estados Unidos trabajarán en cooperación con los soviéticos y repitió, lo que ya había afirmado con anterioridad, que en Ginebra "no se concertaron acuerdos secretos de ninguna clase".

El presidente Eisenhower se dirigió por radio a la nación y se refirió también a su propuesta de realizar un intercambio de información militar con los soviéticos, manifestando que el propósito principal de esa proposición fué la de convencer a todos de la sinceridad de los Estados Unidos con respecto a sus gestiones en favor del establecimiento de la paz definitiva en el mundo.

Al tratar sobre el punto del intercambio, el presidente Eisenhower agregó la creencia de que la verdadera prueba de la propuesta se registrará el próximo mes de octubre, cuando los ministros de Relaciones Exteriores de las cuatro grandes potencias se consagren a transformar las generalidades acordadas, en actos concretos.

"Creo", manifestó el presidente Eisenhower, "que únicamente con paciencia ilimitada, decisión y tolerancia, así como con vigilancia permanente, podremos mantener viva la llama encendida en Ginebra".

Finalizó su alocución el presidente Eisenhower formulando dos principios generales: Primero.—Los Estados Unidos no deben dejarse llevar jamás de la ilusión de que en una semana de negocia-

ciones, por fructífera que sea, pueda salvar un vacío tan ancho y profundo como el que divide a Oriente de Occidente.

Segundo.—No debe existir desaliento porque las propuestas occidentales no sean necesariamente aceptadas por el otro bando.

Terminada la transmisión, la secretaria de prensa de la presidencia facilitó una nota en la que se asiente que "el presidente expresó la creencia de que el rasgo destacado de la reunión de Ginebra fué el deseo, al parecer sincero, expresado por la delegación soviética, de tratar los problemas mundiales en el futuro, en una atmósfera de cordialidad y una disposición para reunirse con los demás a fin de resolver las diferencias".

"El presidente añadió que esto, ciertamente, es una novedad pero que, naturalmente, no justifica, por sí ninguna disminución de las medidas de seguridad que nosotros y nuestros aliados del mundo libre continuamos manteniendo".

Aumentó a Trece Mil Pesos la Tonelada de Mineral de Cobre

LONDRES.—El precio del cobre subió a un nivel máximo, sin precedentes, de 370 libras esterlinas por toneladas, (unos 13.000 pesos mexicanos), en el mercado londinense.

FIGURA DEL MOMENTO

Walter G. Whitman, destacado ingeniero, del Instituto Tecnológico de Massachusetts, quien presidirá la Primera Conferencia Internacional de Atomos para la Paz, que se iniciará en Ginebra el ocho de agosto.



El Ingeniero Whitman cuenta 59 años de edad y ha sido jefe del departamento de ingeniería química del Instituto Tecnológico mencionado, desde 1934. En 1948 fué designado jefe del grupo de investigadores designados para estudiar las posibilidades de utilizar la energía atómica industrialmente. Whitman fué nombrado para presidir la Conferencia Atómica por el Secretario General de las Naciones Unidas.

Medio Millón de Fieles En la Solemne Clausura Del Eucarístico

RIO DE JANEIRO.—Con asistencia de más de medio millón de personas a la ceremonia final, quedó clausurado el Trigésimo Congreso Eucarístico Internacional, con una Misa Pontifical en la que ofició el Cardenal Legado, Aloisi Masella.

La clausura del Congreso culminó con la consagración del Brasil al Sagrado Corazón de Jesús, por el presidente de la República, Cafe Filho. Todos los Cardenales, Arzobispos, Obispos, Sacerdotes y miembros de las organizaciones religiosas que asistieron al Congreso, estuvieron presentes en el acto de la consagración.

Bolivia Venderá Gasolina A la República de Brasil

LA PAZ.—Bolivia ha llegado a un arreglo para venderle al Brasil catorce millones y medio de litros de gasolina, y otros productos refinados de petróleo. Las entregas empezarán el próximo mes.

LA PRENSA DE RUSIA CAMBIARA DE TONO

Por Javier Aguirre Vázquez

GINEBRA.—Uno de los resultados más inmediatos de la conferencia cuatripartita de Ginebra probablemente será un reajuste fundamental de la técnica periodística soviética, por lo menos en lo que respecta a los asuntos de política exterior.

Los periodistas rusos que asistieron a la conferencia para hacer reseñas informativas de la misma dijeron a los periodistas no comunistas que, como resultado del alivio de la tirantez internacional logrado por la conferencia, la prensa soviética adoptará de ahora en adelante un tono mucho más moderado respecto del mundo occidental.

Si tal información es correcta, significa que por lo menos provisionalmente se suspenderán los ataques virulentos contra las cosas "occidentales", esto es, contra las cosas no comunistas.

Evidentemente, de ahora en adelante se darán instrucciones a los escritores soviéticos para que, en vez de destacar los puntos de fricción internacional destaquen los puntos de posible acuerdo. Esto sería acorde con otros movimientos soviéticos para convencer a los escépticos de que en realidad ha habido un cambio importante en la política exterior de Moscú.

La propia conferencia de Ginebra parece que ha sido considerada por Moscú como una especie de terreno experimental en donde tomar informaciones más objetivas acerca de los sucesos mundiales.

Los discursos de Eisenhower, Eden y Faure fueron transmitidos íntegros por Tass, la agencia oficial soviética de noticias, y por los corresponsales especiales de "Pravda".

Hubo varios casos en que los textos de los discursos de jefes de estado de occidente fueron reproducidos íntegros en los principales periódicos soviéticos.

Pero al mismo tiempo, Moscú no permitió que se publicaran en

Rusia los reportajes no soviéticos acerca de la Conferencia.

Sin embargo, los informes publicados por la prensa soviética acerca de esta conferencia han sido los reportajes más precisos y completos de cuantos han publicado en estos últimos diez años acerca de otras conferencias internacionales.

Esta es una señal altamente consoladora, ya que significa que algunos datos son puestos a disposición del pueblo ruso para que juzgue por sí mismo la validez de las normas de las naciones de occidente.

También significa que el pueblo ruso tiene la oportunidad de conocer a los líderes de los Estados Unidos, la Gran Bretaña y Francia como hombres de paz, defensores de la tranquilidad y la cooperación internacional, y no como "mercaderes de guerra" según se les venía calificando desde hace años en la prensa rusa.

El pueblo ruso no podrá olvidar jamás que el presidente Eisenhower, en interés de la paz del mundo, propuso esta vez un plan practicable para suprimir la posibilidad de una guerra nuclear. Es de alta significación el hecho de que los rusos, de igual modo que los norteamericanos, los ingleses y los franceses, han triunfado en su propósito básico de crear un mejor clima político internacional.

Artículos Mexicanos Exhibirán en Panamá Y en Caracas

CIUDAD DE MEXICO.—En un esfuerzo para abrir nuevos mercados a los productos mexicanos, artículos manufacturados en el país serán exhibidos en dos Ferias Internacionales que tendrán lugar los meses de septiembre y octubre en la ciudad de Panamá y en la de Caracas.

La organización de esta exhibición de productos nacionales estará a cargo de la Cámara de la Industria Textil, de la Cámara de las Industrias de Transformación y de la Cámara de Comercio de la ciudad de México.

Felipín Tras la Cortina de Hierro



INOPORTUNO

Por ARIAS BERNAL



—Claro que me gustas, pero nos estorba este...
De "EXCELSIOR", de la ciudad de México.

COMENTARIOS DE PRENSA

De "THE SAN DIEGO UNION", de San Diego, California

"... Cuando el presidente de México propuso un brindis por el presidente de los Estados Unidos durante un banquete celebrado en la Baja California, ninguno de los allí presentes pudo dudar de que esto fuera un brindis de incuestionable sinceridad... La amistad que los Estados Unidos mantiene con México y a la que México corresponde, son genuinas... ambas naciones tienen una meta fundamental común: la paz y la futura felicidad de la humanidad..."

De "EL DIARIO DE CENTROAMERICA", de Guatemala

"... Eisenhower ha emplazado al Soviet para que defina su posición ante el desarme mundial, aceptando la fórmula práctica y efectiva por él sugerida: fórmula sencilla, pero real que no se presta a equívocos de ninguna naturaleza..."

De "EL UNIVERSAL GRAFICO", de la ciudad de México

"... Mientras se cubre el mundo de comentarios, más o menos cautelosos, acerca de los resultados efectivos de la Conferencia de Ginebra... el Papa, con motivo de la clausura del Congreso Eucarístico dirigió una admonición que, por su contexto y alcance, no se limita propiamente a un contacto espiritual con los asistentes a la reunión de Río... Cuando acabamos de constatar que las fórmulas materiales egoístas y estrechas no nos permiten resolver los pequeños conflictos que dividen a los Estados, comprendemos que sólo una honda transformación en el orden espiritual puede ser el factor que nos permita en un campo de amistad y desprendimiento, conquistar el don de la confianza recíproca, indispensable para lograr una inteligencia fecunda..."

El Mundo En la Mano

AUSTRIA

Austria es ya una nación libre e independiente. Estados Unidos, Gran Bretaña y la Unión Soviética hablan entregado hace algún tiempo, sus instrumentos de ratificación del tratado. Faltaba la entrega de Francia, que se efectuó ya y Austria es hoy un país libre, con plenos derechos soberanos.

CHINA

El presidente Eisenhower manifestó, que de las conversaciones entre los embajadores de Estados Unidos y la China Comunista, puede surgir una conferencia de ministros de Relaciones de los dos países, para tratar acerca de los aviadores norteamericanos que aún son prisioneros en la China comunista.

SALITRE

Ciento dieciocho millones de dólares van a destinarse en la Baja California para desterrar de las tierras cultivables el salitre que impide el aprovechamiento total de cientos de hectáreas de terreno. Iniciadas las obras de limpieza de las tierras, se están recogiendo \$11,640 kilos de sal diariamente. La visita del presidente Ruiz Cortines a la Baja California ha acelerado la solución de muchos problemas de vital importancia para la zona.

VISITAS

El primer ministro de la Gran Bretaña, Sir Anthony Eden anunció que el primer ministro soviético, Nikolai Bulganin y el secretario general del Partido Comunista de Rusia, Nikita Khrushchev, visitarán Inglaterra la próxima primavera con la mira de mantener "relaciones personales" y de fomentar el entendimiento entre Oriente y Occidente.

AYUDA

Los Estados Unidos y la Unión Soviética prometieron en Ginebra, ante el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, que apoyarán el proyectado Fondo Especial de las Naciones Unidas para el fomento económico, tan pronto como se llegue a un acuerdo sobre el desarme mundial.

URANIO

El periódico "El Debate", de la ciudad de Montevideo informa que ha podido confirmarse plenamente la existencia de muy abundantes yacimientos de uranio en Uruguay.

CONSAGRACION

El presidente de la República del Brasil, Café Filho proclamó solemnemente la consagración del país al Sagrado Corazón de Jesús, a la terminación de la Misa Pontifical celebrada al final del Trigésimo Congreso Eucarístico Internacional. Al acto de proclamación asistieron más de medio millón de personas.

Del Mundo Artístico

Todd Duncan, el Profesor Convertido en Cantante

Por Francisco Guzmán Aceves



Entre los muchos éxitos teatrales de Todd Duncan, debe hacerse resaltar su actuación en "Perdido en las Estrellas", obra de Anderson y Weill. He aquí una escena de la obra en la que el gran cantante aparece interpretando una de las romanzas. Duncan se dedica hoy en día, casi exclusivamente, al género del concierto.

NUEVA YORK.—Danville, en el estado de Kentucky, reclama a Todd Duncan como nativo del lugar, y con razón porque Duncan es un artista y hombre para quien las raíces saludables son muy importantes. Duncan nació en 1903, día en que se celebraba el aniversario del natalicio de Lincoln. Era un comienzo que auguraba buena suerte al niño.

El padre de Todd era dueño de un garage. No era pobre, ni rico. Vive hoy, retirado en Indianapolis, ciudad a la que Todd fue llevado por su padre, desde Danville, a edad muy temprana.

El hoy artista acudió al Colegio Simmons y una vez graduado siguió sus estudios en la Universidad Butler, de Indiana, donde obtuvo su título de bachiller en Artes.

Por más de una docena de años Todd estudió Literatura Inglesa y Música. En 1930 acudió a la Universidad de Columbia, donde obtuvo su título de Doctor en Artes y en 1931, pasó a la Universidad de Harvard.

En 1934 contrajo matrimonio con Gladys Jackson Tignor y poco después interpretaba el papel de Alfio, en una representación de "Cavallería Rusticana", en la que todos los actores eran de raza negra. George Gershwin buscaba por aquellos días un cantor para su obra "Porgy y Bess". Abbey

Benny Goodman Será Glorificado en el Cine

HOLLYWOOD.—Gene Krupa, famoso baterista y director de orquesta norteamericano, se representará a sí mismo en la cinta de la Universal-International "La Vida de Benny Goodman". Steve Allen hará el papel de Goodman, pero éste grabará sus propios números como solista y con su orquesta. Krupa fué baterista de la Orquesta de Goodman cuando llegó a la fama. Fué también miembro del Cuarteto Goodman.

Mitchell le recomendó que utilizara a Todd Duncan. Y este fué el comienzo de una carrera que había de ser triunfal.

En 1936, la obra se puso en escena en Los Angeles; con la cooperación de la Orquesta Filarmónica de la ciudad y bajo la batuta del propio Gershwin. El éxito fué clamoroso, aunque, desgraciadamente, el último para Gershwin, que falleció pocos meses más tarde.

Todd regresó a enseñar a la Universidad pero fué instado por Merle Armitage para que participara en una gira por la costa del Pacífico, que resultó un fracaso económico, debido a las malas condiciones del tiempo. Todd regresó a la Universidad, pero poco después era contratado para actuar en Londres. Su carrera artística comenzaba a afirmarse. En 1942 se despedía definitivamente de la Universidad para dedicarse solamente al teatro. "Porgy" había de tener en Todd a su más famoso intérprete.

En 1944, Todd Duncan decidió retirarse para actuar en conciertos y periódicamente en papeles operísticos. Se ha hecho famosa su interpretación en la obra "Perdido en las Estrellas", de Maxwell Anderson y Kurt Weill, basada en la novela de Alan Paton titulada, "Llora a tu querida Patria". Todd Duncan ha recorrido muchos países del mundo, incluyendo lugares tan lejanos como Australia y Nueva Zelandia, triunfando en la escena, como pocos cantantes han podido triunfar en tan corto período de actuación.

Nueva Historia De los Países Iberoamericanos

NUEVA YORK.—El doctor Herbert Clinton Herring, educador y escritor norteamericano, ha publicado una historia de los países iberoamericanos. El libro, de 800 páginas, abarca desde los tiempos primitivos hasta el presente.

En su obra, "A History of Latin America", el doctor Herring presenta el pasado de los países del sur y sus perspectivas para el porvenir.

El doctor Herring manifiesta que "históricamente, la América ibera tenía una civilización india que, en ciertos aspectos, —matemáticas y astronomía—, estaba más adelantada que la de los europeos que la conquistaron y destruyeron. Los indios aborígenes, dieron al mundo el maíz, las habas, el cacao, el caucho, la quinina, la cocaína, los pimientos, el tabaco y el pavo".

El doctor Herring indica a sus lectores que españoles y portugueses tuvieron más éxito que los ingleses como fuerza cultural, pues implantaron su idioma, su religión, sus costumbres sociales y sistemas económicos en todos los países iberoamericanos y en el suroeste de los Estados Unidos, donde la tradición hispánica todavía predomina después de un siglo de cultura anglosajona.

Exposición de Arte Mexicano Ha Sido Enviada a Tokio

CIUDAD DE MEXICO.—Un verdadero tesoro artístico e histórico de México ha sido embarcado con dirección a Tokio, Japón, donde será exhibido en una exposición organizada para dar a conocer al pueblo japonés una visión de la cultura mexicana, desde los tiempos prehistóricos hasta nuestros días.

La exposición estará formada por las colecciones que integran la Exposición de Arte Mexicano, que fué dada a conocer en Europa. La organización está a cargo del importante periódico: "Yomiuri Shimbun" y el Agregado Cultural de la Embajada de Japón, en México, Eikichi Hayasiyu.

"Otelo", con Orson Welles, Logra Un Éxito de Crítica

"Otelo", nueva versión filmica de la obra de Shakespeare, producida por Artistas Unidos y Producciones Mercury con Orson Welles en el rol estelar, fué muy bien recibida por la crítica al ser estrenada en Nueva York.

La revista "Motion Picture Herald" escribió: "Tomando en cuenta la luminosidad de la producción en general, la actuación de Orson Welles es notablemente conservadora, tal vez un poco demasiado conservadora para dominar con éxito todos los efectos especiales... La película constituye una fascinante presentación de trajes venecianos y lugares moriscos, y gran parte del drama se lleva adelante con la velocidad de un relámpago... Filmada casi totalmente en Marruecos, la cinta tiene escenas que serán comentadas por muchos años... Será recordada por sus defectos al igual que por sus virtudes...".

Juguetes Para Estimularles La Creación a los Niños

NUEVA YORK.—Bien se puede pensar que un caluroso día de agosto no es muy apropiado para escribir sobre juguetes, pero el arte, en cualquiera de sus formas, es mi tema, y lo que he descubierto últimamente respecto a juguetes me hace creer que de éstos, algunos constituyen arte.



Varios artesanos funcionalistas, generalmente dedicados a hacer que nuestra vida sea más agradable, nos dan hermosos edificios, bellos muebles, y, en ciertos casos, dedican su talento también a los niños, inventando juguetes que no solamente son atractivos o tranquilizadores de la gente menuda, sino que le inculcan elementos de arte. Aprovechando ideas tan elementales como las de poner un bloque de madera sobre otro, los artesanos han producido nuevos juguetes que estimulan en los niños el deseo de expresar su personalidad artísticamente con colores, estructuras y composición.

Las madres que se aterran ante los días lluviosos y los problemas que éstos suscitan para distraer a los pequeñuelos, tienen mucho que agradecer a Arthur Carrara, joven arquitecto de Chicago que ha inventado un juguete básico, llamado "El Imán Maestro".

Carrara, que tiene tan gran interés en la música, la pintura y la electrotécnica, como en su profesión, se aficionó durante años a experimentos con imanes, siempre sorprendido por el fenómeno de la atracción magnética. En esta forma pensó en inventar un juguete.

Cuando empezó a llevar su idea a la práctica, su interés se acrecentó tanto como en el arte, el diseño y la electrotécnica y decidió que los colores brillantes, la variedad de formas: cubos, varillas, pirámides, círculos, rectángulos, etc., era muy apropiada. Estas piezas, provistas de pequeños imanes, se pueden combinar de todas maneras y en las formas más delicadas.

Carrara cree que este juguete puede ser de gran ayuda para que los niños desarrollen su disposición artística y dice que "el estudio de la composición y distribución de los colores se hace entera libertad de movimiento, sin que los niños tengan que hacer uso de goma, clavos, etc., y sin necesidad de pintar y repintar. Los cambios de composición sólo sencillos movimientos, sin ser necesario hacer reformas totales".

Escultores y artistas se han entusiasmado tanto con el nuevo juguete como sus hijos. Norris Johnson y Donna Arnold, escultores de fama, han compuesto con el juguete muy atractivos abstracciones. Donna Arnold emplea con él otros materiales: rejillas de alambre, telas, alfileres y papeles de color.

Psicólogos y maestros conocen desde hace mucho tiempo el valor de los juguetes en el desarrollo creativo de los niños. Por esta razón se fomenta en Estados Unidos la construcción de juguetes con fines de estímulo a la imaginación. Entretenida con uno de esos juguetes vemos a una niña que distribuye varias piezas de metal de varios colores y trata de crear un "cuadro" sobre un tablero magnético. Algunos de los trabajos infantiles de este tipo revelan en algunos niños verdadero sentido para el dibujo abstracto.

Juntas Panamericanas De Geografía, Historia Y Cartografía en México

CIUDAD DE MEXICO.—Se inauguraron en esta ciudad las conferencias panamericanas de geografía, historia y cartografía con asistencia de más de trescientos hombres de ciencia procedentes de todos los países del continente americano, excepto Canadá y de Francia, España, Suiza y Holanda, que asisten como observadores.

La delegación más numerosa fué la enviada por Estados Unidos y está integrada por 35 delegados efectivos y 35 observadores.

"Tigrero" de Sasha Siemel Será Llevada en Breve A la Pantalla

HOLLYWOOD.—"Tigrero", el libro de Sasha Siemel sobre las aventuras del autor, un famoso explorador, y su esposa en las selvas sudamericanas, será llevado a la pantalla por la 20th. Century Fox. El guión cinematográfico, tiene como fondo el Gran Chaco, de la Argentina.

Premian en Italia a Dos Decoradores de la América Latina

CANTU, Italia.—Dos hispanoamericanos obtuvieron premios en la competencia internacional de diseños de muebles celebrada en esta ciudad. Se trata de Miguel Rodrigo Masure, de Lima, Perú, que obtuvo el segundo lugar en diseños de muebles para una vivienda de cuatro habitaciones y Carlo Huane, de Sao Paulo, Brasil, que conquistó otro segundo lugar en la competencia para diseños destinados a muebles tapizados.

Guatemala Intensifica la Construcción de Caminos

GUATEMALA.— El presidente Castillo Armas visitó los trabajos de construcción de la Carretera del Pacífico, acompañado de su Ministro de Comunicaciones, de varios periodistas y otros funcionarios de su gobierno.

El presidente declaró que "con la Carretera del Pacífico, Guatemala pronto contará con una vía internacional de primer orden que vitalizará las zonas más ricas del país, enlazando importantes ciudades de la costa del Pacífico de Guatemala, con Tapachula, México y San Salvador".

La zona más rica del país, estrangulada hasta hoy por la falta

de comunicaciones modernas, dentro de breve plazo estará en posibilidad de vender sus productos en la capital, principal mercado de consumo.

Las obras se desarrollan en un tramo de 114 kilómetros entre el río Popoya y la villa de Coatepeque, situada a 76 kilómetros de la frontera mexicana.

El Gobierno de los Estados Unidos está aportando un poco más de las dos terceras partes del costo total de la obra y el Gobierno de Guatemala el resto.

Delegado de EE. UU. A México, Para el Instituto Indigenista

WASHINGTON.— La Secretaría de Estado ha nombrado a Alexander G. Jácome, hombre de negocios y prominente elemento de la vida cívica de Tucson, Arizona, para que represente a Estados Unidos en la Junta Directiva del Instituto Indigenista Interamericano.

El mencionado Instituto Indigenista tiene su sede en la ciudad de México y constituye un organismo especializado de la Organización de Estados Americanos.

El Instituto fué fundado en 1941 y cuenta hoy en día con 15 gobiernos miembros que son: México, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Perú, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Venezuela y Estados Unidos.

La organización estudia tópicos científicos en todos los aspectos de la vida indígena en el continente americano y publica estudios en sus publicaciones oficiales.

Más de Mil Estudios Fueron Presentados A La Reunión Atómica

NACIONES UNIDAS, Nueva York.—El torrente de informaciones y datos relacionados con la energía atómica, que se están preparando para su presentación en la próxima conferencia sobre los usos civiles de la energía atómica, que se celebrará este mes de agosto en Ginebra, del día 6 al 20, ha llegado a tales proporciones que se impondrá una rigurosa disciplina a los varios centenares de ingenieros y hombres de ciencia que concurrirán a la misma.

Más de 1,000 estudios han sido presentados por los 66 gobiernos participantes en esta conferencia, las Naciones Unidas y sus organismos especializados.

Habrán algunas sesiones en que sólo se dedicarán cinco minutos para la lectura de estudios o informes. La selección de los mismos que serán presentados oralmente, es labor que está a cargo de un número de secretarios científicos de la Gran Bretaña, Canadá, Francia, Unión Soviética, Estados Unidos, Argentina, Brasil, India, Pakistán, Checoslovaquia, Yugoslavia, Japón y Holanda.

En el Caribe Quieren Ver a Sus Estrellas De Beisbol

PANAMA.—Los aficionados al beisbol en Panamá, Puerto Rico, Cuba y Venezuela desean ver en acción, con más frecuencia a las estrellas de este deporte que han nacido y se han desarrollado en esos países, según manifiesta la Confederación de Jugadores Profesionales de Beisbol del Caribe.

Los directores de la Confederación, en conferencias celebradas recientemente en esta capital, formularon una "declaración de principios", en la cual exponen el derecho de los jugadores de las grandes ligas, nativos de la región del Caribe, a retornar a sus países de nacimiento a fin de participar en los juegos de invierno.

Los delegados que asistieron a la conferencia celebrada en esta ciudad, dicen que las estrellas latinoamericanas que juegan en las grandes ligas de los Estados Unidos "pertenecen" a las ligas nativas en las que se formaron. La Confederación afirma que los aficionados quieren ver a sus estrellas en acción y los delegados de la Confederación han tomado el acuerdo de suspender por tres años a todo jugador que no regrese a su país natal para los juegos de invierno.

DEL MUNDO DIPLOMATICO



El Embajador de México en Estados Unidos, Manuel Tello, a la izquierda, estrechando la mano del subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, de Estados Unidos, Henry F. Holland, durante la recepción que este último ofreció a los representantes diplomáticos latinoamericanos en la mansión Blair, de la ciudad de Washington.

Conmemoraron en Nueva York el Nacimiento de Simón Bolívar

NUEVA YORK.—El 172 aniversario del natalicio de Simón Bolívar se conmemoró con gran solemnidad en esta ciudad. Las ceremonias de conmemoración se efectuaron ante la imponente estatua del Libertador que se levanta en la Plaza de Bolívar, que se inicia en la Avenida de las Américas.

Las banderas de las 21 naciones latinoamericanas, enarboladas por soldados del I ejército de los Estados Unidos, simbolizaban el acontecimiento. Conforme aparecía una bandera, la banda de música ejecutaba el himno nacional correspondiente.

Coronas de flores colocadas por el alcalde de la ciudad, por funcionarios de las organizaciones patrocinadoras del acto, por representantes diplomáticos de las Américas y por grupos culturales y comerciales cubrieron la base del monumento.

En representación del alcalde de Nueva York, Robert F. Wagner, dirigió la palabra Richard C. Patterson, Jr., quien ha estado en el servicio diplomático latinoamericano. En su discurso, dijo: "Simón Bolívar vivió en un tiempo de cambios que se extenderían inevitablemente más allá de las fronteras nacionales. Aunque su ideal de una confederación panamericana era muy adelantada para su época, su sueño de una América unida en el libre intercambio de comercio y de personas, es una realidad hoy en día".

"Aquí, en los Estados Unidos, "añadió", debemos dedicar nuestros esfuerzos a lograr una mayor expansión de la cooperación y la amistad en el hemisferio".

Spruille Braden, presidente de la Sociedad Panamericana dijo en su discurso: "Como Bolívar, luchemos, no por nuestra gloria personal y la gloria de nuestros países y por la unidad y la fraternidad entre las 21 repúblicas americanas.

Comprando Juguetes Para sus Nietos



Durante su estancia en Suiza, para asistir a la reunión de los Cuatro Grandes, el presidente Eisenhower olvidó por unos momentos los graves asuntos de estado para visitar una juguetería, donde adquirió varios muñecos para sus

tres nietos. El presidente Eisenhower después de adquirir varios objetos deportivos para su nieto, compró preciosas muñecas que lucían típicos trajes suizos, para sus nietas.

Fué Inaugurado El Nuevo Centro de Adiestramiento

CIUDAD DE MEXICO. — Fué inaugurado oficialmente el Centro de Adiestramiento de Operadores, situado en "El Olivar", Delegación de San Angel, de la Capital.

El Centro de Adiestramiento de Operadores es una escuela para mecánicos, organizada conforme a los más modernos métodos; bien equipada, y que cuenta con la especial colaboración de la norteamericana Universidad de Michigan.

De acuerdo con el convenio relativo a ayuda técnica, existente entre México y los EE. UU., la Universidad de Michigan, da servicio de consulta técnica a la flamante escuela para mecánicos y operadores de maquinaria.

Para asistir a la ceremonia inaugural llegaron a México los señores Marvin Lemmon Niehuss y Roscoe O. Bonisteel, Vicepresidente y miembro del Consejo Consultivo, de la Universidad de México.

El Centro, que funciona ya desde hace algunas semanas, fué creado, bajo los auspicios de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas y de la Asociación Mexicana de Caminos, contando con la colaboración de importantes sectores de la empresa privada, así como de la Oficina de Cooperación Técnica, con el objeto de satisfacer la necesidad que la creciente industria mexicana tiene de mecánicos y trabajadores especializados en el manejo y reparación de maquinaria utilizada en la construcción de carreteras, y en la agricultura.

Figueroa Elogia la Petición de Ayuda a La República de Bolivia

SAN JOSE.—El presidente Figueres, de Costa Rica, elogió la petición de ayuda a Bolivia, del presidente de Estados Unidos al Congreso, por valor de 16 millones de dólares.

El presidente Eisenhower y sus consejeros en asuntos interamericanos, demuestran su comprensión en el drama boliviano, dijo Figueres, y para aquellos dedicados a la unidad interamericana, eso es alentador.

Torreón Contará En Breve con Grandes Granjas Lecheras

TORREON.—Asociación Agrícola Regional Lagunera de Durango anuncia que cuenta ya con la autorización debida para iniciar de inmediato la construcción de una red de granjas lecheras, que ceñirán a la ciudad de Torreón.

Para el funcionamiento de dichas granjas se importarán mil quinientas vaquillas Holstein de alto registro. Inicialmente se explotará un hato de cinco mil cabezas lecheras ampliándose el programa hasta llegar a transformar la región en una de las más fuertes productoras de leche, manteca y otros derivados lácteos.

La inversión que se requiere para llevar a cabo este plan es de diez millones de pesos. El proyecto está apoyado, financieramente, por la Empresa Canadiense Exportadora.